



En 2013, de los 11.8 millones de migrantes mexicanos residentes en Estados Unidos, el 48% contaba con seguro médico.



De los mexicanos que tenían seguro médico, 35% era público, 58% privado y 7% de ambos tipos.



Entre 2010 y 2012, 85% de los inmigrantes mexicanos adultos consideraba que su estado de salud era bueno.<sup>1</sup>



Cinco de cada cien inmigrantes adultos se han sentido preocupados, nerviosos o ansiosos diariamente.



Tres cuartas partes de los inmigrantes mexicanos tenía sobrepeso u obesidad.



## 7 de abril Día mundial de la salud Mexicanos en Estados Unidos

9% de la población adulta mexicana inmigrante en Estados Unidos, reportó haber recibido un diagnóstico médico de diabetes.



Una cuarta parte de los mexicanos adultos es fumador actual o exfumador.



Cinco de cada diez mexicanos adultos ha consumido bebidas alcohólicas



Alrededor de 4% de la población mexicana, entre los 18 y 64 años, ha sido diagnosticada con alguna enfermedad del corazón o cáncer.



24% de los connacionales mayores de 20 años había fumado más de cien cigarrillos en su vida.



El promedio de bebidas alcohólicas que ha ingerido la población inmigrante mexicana en Estados Unidos en un día de asueto es de cuatro.

